



PENUTUPAN JALAN TAHUN BARU

Arus Lalin Menuju Malioboro Dialihkan

YOGYA (KR) - Penutupan jalan ke Malioboro pada malam tahun baru untuk seluruh kendaraan dimulai pukul 17.00. Kemudian arus lalu lintas (lalin) menuju Malioboro akan dialihkan. Selanjutnya kawasan Malioboro akan dijadikan pedestrian bagi masyarakat yang ingin merayakan malam tahun baru. (Lihat: Info Grafis, Penutupan Jalan Tahun Baru)

Kasat Lantas Polresta Yogyakarta, Malioboro akan menjadi pusat perayaan malam tahun karena kebanyakan wisatawan atau masyarakat ingin merayakan di pusat kota. Untuk itu perlu adanya pengaturan lalu lintas menuju Malioboro.

"Penutupan secara bertahap. Mulai pukul 15.00, semua kendaraan yang menuju Malioboro dikurangi, khusus-

nya mobil besar. Kemudian pukul 17.00, semua kendaraan sudah tidak boleh masuk maupun keluar Malioboro. Untuk itu bagi masyarakat yang ingin masuk atau menginap di kawasan Malioboro harus menyesuaikan sendiri," jelas Dwi, Jumat (29/12).

Untuk mengalihkan arus lalu lintas yang akan masuk Malioboro, dari Gardu Anim dibelokkan ke arah Kleringan atau Jalan Mataram. Simpang tiga Pasar Kembang diarahkan ke Jagran, simpang empat ke Gondomanan ke arah Titik Nol dialihkan ke Jalan Brigjen Katamsa, Jalan Mataram atau Sultan Agung. Jalan Trikora, arah Titik Nol juga ditutup.

Adapun titik-titik yang rawan kemacetan diantaranya, Gardu Anim, Galeria Mal ke selatan, Tagu Yogyakarta, PKU Muhammadiyah, Jalan Mataram, Borobudur Plaza dan lainnya.

"Tempat pembuangan atau pengalihan arus lalu lintas akan menjadi titik rawan kemacetan. Karena pada dasarnya masyarakat ingin merayakan di Malioboro," paparnya.

Untuk kantong-kantong parkir yang disediakan bagi pengunjung Malioboro, Kraton dan Taman Pintar meliputi parkir senopati, Ngabean, Sriwedari, Malioboro, belakang Malioboro, Ketandan, Benteng Vredoburg, depan Ramai Mal, Pasar Soro, eks Bioskop Indra dan Abubakar Ali. (Lihat: Info Grafis, Penyediaan Kantong Parkir)

"Khusus bus, parkir kami siapkan di Senopati dan Ngabean. Sedangkan motor, mobil sebagian besar bisa di kantong-kantong parkir tersebut," terangnya. (Sni)-m

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Perhubungan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 21 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005